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新年明けましておめでとうございます 

平成 20 年、子年。新たな干支がスタートするいわ

ば時計の 12 時のような区切りの良い年を迎え、皆様

方にはご健勝にて新たな年を始められたこととお慶び

申し上げます。 

おやじの会も立ち上げてから初めての新年を迎え、

今年も子供達のために出来ることを出来る範囲で頑張

りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

また、今後も学校、ＰＴＡとも協力して子供たちの

ために、さらには地域のためにも頑張りたいと思いま

すので、よろしくお願い申し上げます。 

新年を迎えて 

新たな年を迎え、役員の今年の抱負を書かせていた

だきたいと思います。 

これを読まれて、少しでも趣旨に賛同できるとお考

えのおやじさんは、事務局まで遠慮せずにご一報くだ

さい。また、おやじの会へのご意見・要望も募集して

います。 

 

＜会長：福田＞ 
桜小ご父兄の皆様、明けましておめでとうございま

す。昨年は色々とお世話になり有難うございました。 

年の初めでもありますし、初夢のつもりで私の戯れ

言を書かせていただいて抱負としたいと思います。 

① 学校行事には積極的に協力するが、学校に対し

てもモノを申せる会にしたい。 

② 子供が安心して遊べる地域づくりのために、お

やじの会によるパトロールなども行いたい。

（パトロールの後は酒盛りですかぁ…（笑）） 

③ 子供が喜ぶ、学校の勉強とは違った意味での学

習の場の提供と各種イベントをしてみたい。 

④ おやじの会の会員が昔はよくいた「近所の雷お

やじ」になりたい。 

これらはあくまで夢です。無理をせずに出来るこ 

 

とからやって行きたいと思っていますので、今後と 

もよろしくお願い申し上げます。 

おやじの会会員を募集してま～す。 

 
＜会長代行兼副会長：滝島＞ 
昨年発足した会は、福田会長のもとに順調に歩み

始めていると思います。 

私は、「おやじの会」は“何をする”ではなく、子

供たち、地域のために「何ができるか」、「何をすべ

きか」という会になればと思っております。 

その答えを思考する１年にしたいと思っておりま

す。 

なにとぞよろしくお願い申し上げます。 

 
＜副会長：柴田＞ 
新年、明けましておめでとうございます。 

親父の会が発足してからまだ日は浅いのですが、

親・子供ともに気軽に挨拶できる、また安心な町づ

くりを目指していきたいと思います。 

日々、何か気が付いたことや、アドバイスなどが

ありましたら、気軽に声を寄せていただければ有り

難いと思います。 

そして、一人でも多くのおやじさんにこの会に入

っていただければ、一層「おやじの会」も盛り上が

ると思います。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 
＜副会長：前田＞ 

新年明けましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願いいたします。 

今年も福田会長をはじめ、会の皆さんと協力して

色々な行事に取り組み、子供達が過ごし易い環境づ

くりをしていきたいと思います。 

力まず、今自分が出来ることを精一杯頑張りたい

と思います。 

今後とも宜しくお願い申し上げます。 


